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推进协商民主助力“四个全面”

市政协四届四次会议胜利闭幕

王道云讲话郭瑞民乔新江等到会祝贺
信阳消息（记者马依

钒）

4

月
11

日上午，在圆满完
成各项议程后，市政协四届四
次会议在百花之声大剧场胜
利闭幕。

市政协四届四次会议应
出席委员

523

人， 实到
457

人，符合法定人数。

市政协主席王道云主持
会议并讲话，市政协副主席周
冀荣、曹茂明、周慧超、陈伟
琳、熊静香、李正军、霍勇、王
勇、周保林和市政协秘书长姚
海柱在主席台前排就座。

郭瑞民、乔新江、刘国栋、

宋效忠、冯鸣、刘金志、方波、

李湘豫、 焦豫汝、 王乐新、李
水、尚邦君、程德明、董进才、

高曙霞、尹保斌、李群茂、曹新
生、张明春、包盛柏、郑志强、

谢天学、张中廷、张社军、郭国
谦、师勇、杨良新、余运德、熊
开程、陈延虎等到会祝贺并在
主席台就座。

姚玉明、赵主明、廖长明、

任宏业、郭尚斌、叶昭垲、程国
琛也在主席台就座。在主席台
就座的还有张根太、王开科。

会议通过了市政协四届
四次会议政治决议、市政协四
届四次会议关于常务委员会
工作报告的决议、市政协四届
四次会议关于常务委员会提
案工作报告的决议以及政协
信阳市第四届委员会提案审
查委员会关于四届四次会议
提案审查情况的报告。

王道云在讲话中说，这次
会议，是在全市人民深入学习
贯彻党的十八大、十八届三中
四中全会和习近平总书记系
列重要讲话精神，适应发展新
常态，信阳经济社会建设取得
新成就的形势下召开的。大家
以高度的政治责任、高昂的工
作热情，畅所欲言、坦诚直言，

提出了很多有价值的意见与
建议，展现了胸怀大局、心系
发展、议政为民的责任担当和
履职风采。

王道云说，

2015

年是实
施“十二五”规划的收官之年，

也是落实中央重大战略部署
的关键之年。面对新常态新要
求，今年工作的重点是“

4＋1

”，

即在助力“四个全面”的履职
任务上求实效，在推进协商民
主的履职方式上求突破。一要
围绕助力“四个全面”，打牢思
想基础。 二要围绕助力“四个
全面”，强化智力支持。三要围
绕助力“四个全面”，汇聚社会
力量。 四要围绕助力“四个全
面”，创新工作思路。

王道云最后说，让我们高
举中国特色社会主义伟大旗
帜，深入学习习近平总书记系
列重要讲话精神，在市委的正
确领导下， 以更加务实的作
风、更加扎实的举措，助力“四
个全面”， 为开创政协工作新
局面、谱写信阳发展的新篇章
而努力奋斗！

大会在庄严的国歌声中
闭幕。

市四届人大五次会议主席团

举行第二次会议

信阳消息（记者杨长
喜）

4

月
11

日上午， 市四届
人大五次会议主席团第二次
会议在百花之声会议室召
开。

市四届人大五次会议主
席团共有成员

73

人，出席本
次会议的

62

人，符合法定人
数。

大会主席团常务主席郭
瑞民、宋效忠、刘国栋、张国
晖、李湘豫、董进才、高曙霞、

尹保斌、高潮、李群茂、聂书
华出席会议。

会议由董进才主持。

受市委委托，市委常委、

组织部部长李湘豫介绍了提
名市人大常委会主任、 秘书
长、委员候选人情况，介绍了
提名市人民检察院检察长候
选人情况。

会议表决通过了上述各
项候选人名单（草案），决定
提请各代表团酝酿。

提案内容丰富 涉及领域较多

市政协四届四次会议收到提案385件立案359件
信阳消息（记者韩蕾）

政协信阳市第四届委员会第
四次会议期间，政协委员、政
协各参政单位， 着眼于市民
普遍关注的热点难点问题，

积极运用提案建言献策，截
至

4

月
11

日上午
8

时，共收
到提案

385

件，立案
359

件，

并案、撤案
20

件，作为意见
和建议转送有关部门研究参
考

6

件。

立案提案中， 委员提案

274

件，各民主党派、工商联、

无党派、政协专门委员会提案
85

件。 其中，有关经济类
121

件，有关教科文卫体类
85

件，

有关城建交通类
87

件， 有关
党群政法类

36

件， 有关社会
保障类

18

件， 其他类
12

件。

涉及我市经济、政治、文化、社
会以及生态文明建设等多个
领域。

提案内容十分丰富。创新
产业集聚区的发展、大力发展

电子商务、 推进新型城镇化、

建设文化强市以及与百姓切
身利益相关的就学、 就医、食
品安全、交通拥堵等热点难点
问题，都能在提案中看到。 而
且， 今年提案质量明显提高，

委员们提出的许多提案都很
具有前瞻性和可行性。不少委
员们都表示，今后会更加认真
履行职能，主动适应经济发展
的新常态，为我市的经济建设
建言献策。

助推我市农业发展

代表委员建言献策

农业是国民经济的基
础，农业丰则基础强，农民
富则国家盛。 我市是农业
大市， 进一步强化农业基
础地位、 转变农业发展方
式，促进农业增收、农民增
收， 对推动全市经济社会
跨越式发展具有十分重要
的意义。今年的“两会”，不
少人大代表和政协委员也
就农业发展提出自己的意
见和建议。

政协委员虞艳： 应加
大对“三农”工作的支持力
度， 加大对畜产品质量安
全的财政投资力度， 在全
市推广生态畜牧业。

政协委员吕安民：进
一步降低农民贷款门槛，

解决农民贷款难问题，协
助农民企业家发展， 带动
农民发家致富。

人大代表张进： 针对
信阳是传统农业大市，农
业基础设施建设相对落后
的实际， 着力发展现代农
业，推进农业机械化，提升
全市农业发展水平。

人大代表许远福：要

通过抓农业产业集聚促进
农业现代化转型， 通过农
业产业化经营实现农业提
质增效，农民收入增加。

人大代表周哲： 加大
精准扶贫力度， 加快全面
建设小康社会步伐。 抓住
新一轮扶贫开发机遇，坚
持精准识别、精准帮扶、精
准管理、精准考核，探索推
进以龙头企业为“树干”、

合作社为“树枝”、贫困农
户为“树叶”的“产业树”模
式， 在产业发展中带动农
户脱贫致富。

人大代表陈辉： 农村
新型经营体系发展已经起
步， 农村专业合作社继续
上级政策和资金的扶持。

建议市政府对农业专业合
作社基础设施建设加大资
金扶持力度。

人大代表张金龙：进
一步加大农村基础设施建
设的投入， 尤其是加强农
村电网改造力度， 解决农
村地区的低电压问题。 以
美丽乡村建设为契机，以
点带面， 进一步整合涉农
资金， 加强农村环境整治
力度，改善农村生活环境。

4

月
11

日，参
加市四届人大五次
会议的代表在审议
市人大常委会工作
报告和法、 检两院
工作报告。
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